

OMBUDSMAN JALIN KOORDINASI DENGAN TIM SATGAS TERKAIT PELAKSANAAN PPKM DARURAT DI JAWA BARAT

Senin, 26 Juli 2021 - Nurul Imam Perkasa

Bandung- Perwakilan Ombudsman RI Provinsi Jawa Barat menggelar Rapat Koordinasi dengan Tim Satuan Tugas Covid-19 Provinsi Jawa Barat terkait Pelaksanaan PPKM Darurat di Jawa Barat pada Jumat (23/6/2021). Pertemuan tersebut diikuti oleh Kepala Biro Hukum dan HAM Sekretariat Daerah Provinsi Jawa Barat, Kabid Gakda Satpol PP Provinsi Jawa Barat, Dinas Sosial Provinsi Jawa Barat dan Dinas Kesehatan Provinsi Jawa Barat.

Dalam kegiatan ini, Kepala Perwakilan Ombudsman RI Jabar, Dan Satriana menyampaikan apresiasi kepada Tim Satgas atas koordinasi dan komitmen yang dibangun dalam pelaksanaan PPKM Darurat. Ombudsman RI Perwakilan Jabar memberikan perhatian terhadap tiga pokok bahasan. *Pertama*, dalam aspek penanganan pasien di Rumah Sakit, Pemerintah Provinsi Jawa Barat perlu mendorong RS menambah dan konversi tempat tidur sesuai SE Nomor HK.02.01/MENKES/12/2021 tentang Peningkatan kapasitas Perawatan Pasien Covid 19 pada Rumah Sakit Penyelenggara Pelayanan Covid 19 di Lingkungan Kementerian kesehatan sebesar antara 30% dan 40% serta mendorong penguatan Posko Oksigen.

Kedua, dalam aspek Isolasi Mandiri, Ombudsman RI Perwakilan Provinsi Jawa Barat mendorong penguatan Puskesmas dan Satgas Kewilayahan untuk mendukung pasien yang melakukan isolasi mandiri serta mengelola informasi maupun pengaduan yang terintegrasi dalam aplikasi Pikobar dan Sapawarga.

Ketiga, dalam aspek penyaluran Bantuan Sosial, Ombudsman RI Perwakilan Provinsi Jawa Barat mendorong optimalisasi kerja Satgas Kewilayahan dalam menjangkau Keluarga Penerima Manfaat (KPM) serta membuka ruang informasi serta pengaduan di kewilayahan yang terintegrasi dalam aplikasi Pikobar.

Pada rapat ini, selain merupakan bagian kegiatan hubungan antar lembaga, juga diisi dengan kegiatan diskusi serta pertukaran informasi yang dilaksanakan sesuai protokol kesehatan melalui aplikasi Zoom Meeting untuk menghindari penyebaran Covid-19.